

## Convocan a numerosos testigos

# Jurado investiga atentado a Milián

Por GLORIA MARINA  
Redactora de El Miami Herald

*Mca Her (E) Sp coll p1 29 apr 77*

Un año menos un día después del atentado dinamitero en que el popular comentarista radial Emilio Milián perdió ambas piernas, un gran jurado investigador federal comienza hoy sus indagaciones en el caso citando por lo menos a siete testigos.

Uno de los "numerosos" testigos que comparecerán ante el fiscal federal Jerome Sanford en las próximas semanas es Gustavo Castillo.

De acuerdo con una declaración jurada, la Oficina Federal de Investigaciones (FBI) tiene testimonio de un cubano con antecedentes penales que dijo haber oído decir a Castillo que Milián sería uno de los objetivos de un ataque terro-

rista, antes del atentado contra el periodista el 30 de abril de 1976.

Castillo, un exiliado de 30 años de edad, recibió una citación judicial para comparecer ante el jurado investigador el 13 de mayo. Castillo, quien recientemente fue declarado inocente por un jurado estatal de haber colocado una bomba en la Universidad de Miami, negó rotundamente las acusaciones.

Estas son las primeras indagaciones del jurado investigador federal sobre el atentado contra Milián, y vienen dos meses después que el Secretario de Justicia, Griffin Bell, facultó a las autoridades federales para investigar el caso. Milián se recuperó del atentado y camina ahora con piernas artificiales.

Entre los testigos citados para hoy se encuentran dos agentes de la Oficina Federal de Investigaciones (FBI). También han sido citados el reverendo Manuel Angel Espinosa, tres asociados suyos, y Héctor Cornillot Llano, un exiliado de 38 años.

Espinosa, un ministro pentecostal de 38 años de edad, fue capitán del ejército rebelde de Cuba y después formó parte de distintos grupos anti-castristas. Ahora, Espinosa aboga por reconciliaciones entre Washington y La Habana.

Espinosa dijo que lo habían citado ante el jurado investigador "por el mismo motivo por el cual, cuando sonó la bomba, me llamaron tres veces a la estación de policía. Porque soy una persona controversial".

Sus tres asociados también citados ante el jurado investigador son: Juan Luis Bonich, Miguel Castellón y Armando Fojón.

Cornillot fue convicto en 1972 y condenado a 30 años de cárcel por colocar una bomba en las oficinas de Air Canada en Miami Beach en 1968. Cornillot se escapó de la cárcel el 19 de abril de 1976, fue capturado el 18 de junio e interrogado intensamente por la policía en relación con el atentado a Milián.

Cornillot ahora aguarda un nuevo juicio por el atentado de 1968, ya que su primera condena fue revocada por no tener representación adecuada durante el juicio.

Manuel Ortega alega en declaraciones hechas en noviembre del pasado año ante el FBI y Sanford, que Castillo, un cubano de 30 años, a quien él identifica como miembro del Frente de Liberación Nacional de Cuba (FLNC), le dijo, "antes de abril de 1976", que se llevarían a cabo tres atentados en la lucha contra el gobernante cubano Fidel Castro.

Uno de los objetivos que, según Ortega, Castillo mencionó, era Milián. Las declaraciones de Ortega no acusan a Castillo de participar en ninguno de los tres atentados.

Según los documentos del FBI, Ortega explicó que el atentado contra Milián se debía a su crítica de dos miembros del FLNC quienes ahora están cumpliendo condenas por posesión de explosivos.

"Milián era un objetivo porque había estado hablando mal de Luis Crespo y Humberto López, dos miembros del FLNC, y por hablar en contra del terrorismo", declaró Ortega según los documentos.

Castillo negó las acusaciones de Ortega, afirmando que "ni tengo conocimientos en el caso de Milián, ni sé quiénes son los culpables".